

皆野・長瀬ロータリークラブ

週報

◇例会日 第1・第2木曜日 12:30~13:30 第3・第4木曜日のいずれか 18:30~19:30
 ◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
 ◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
 Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
 e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp
 ◇点 鐘 高田 富康会長
 ◇ソング 奉仕の理想



ROTARY:
MAKING A
DIFFERENCE

第1407回例会 平成29年8月3日(木)

会長の時間

高田 富康

皆さん、こんにちは。暑い日が続いていましたが、ここ何日か過ごしやすい日になっています。

私は保険の代理業をしておりますが、いいお客さんがほとんどですが、中には悪い人もいます。埼玉県内で起きた事ですが、保険金詐欺未遂の話です。



こここのところ、ゲリラ豪雨が続けております。一昨日ですが、県南でも八高線も一時ストップしてました。アンダーパスがありますが、アンダーパスだけではなく、自動車を水没させて保険金を請求したという内容です。小さい小川はたくさんあります。そこに車を入れてしまうと、車両保険で保険金が200万、300万出ます。そのための車両保険ですが、車は床上まで浸水すると、床には電気関係の配線が通っているの、床に水が入るとほとんど全損になります。その人は、最初は事故で車が水没して保険金が出ました。それに味をしめて2度目は故意にしたという事です。保険会社としては、半年以内に2回同じ事故が起きる確率は低いので、おかしいという事になります。そうすると調査会社という別組織に依頼します。調査会社の職員はだいたい警察OBです。そこで調査をして聞き取り等を進める事になります。今回の保険金詐欺未遂については、故意にやりましたという事で、保険金の請求を取り下げたので、刑事事件にはなりません。

ちょっとおかしいとか反社会性力の人と関わりのある人が関わった事故については、すぐに調査会社が入ります。そして調査をする事になります。調査に関わる人は警察OB等ですので、スムーズに調査は終わります。

もう1つ、保険金の請求でいたずらされるという事があります。その人は県南で駐車スペースはあまり広くなく、後ろいっぱい駐車場ないとダメだったようです。ある時にいたずらされて車に一周傷を付けられたという事で保険金の請求がありました。警察に届けますが、車の全塗装の損害が出ます。損害保険は特殊な部分を除いて、損害が出た時点で保険金が出ます。直す直さないはあとの問題になります。この場

合、フェンスまでいっぱい車を停めていたので、フェンスと車の間に手が入らない部分にまで傷がありました。結局自分で傷を付けて、保険金を請求したという事です。別の話ですが、昨年私のお客さんですが、雹が降って、レクサスのハリアーのタイプだったと思いますが塗装代で70万、80万の支払いをしました。修理したかどうかは分かりませんが、損害は損害なので保険金は出ます。

このように自分で傷つけたりして保険を請求すると刑事事件になって、保険金詐欺になります。私も年間80から100件事故があります。当たるヶ所がどう見てもおかしいという事がありますので、すぐに調査を依頼します。うちのあいおいニッセイ同和損保は熊谷にサービスセンターがあって、60人の人がいて事故のやりとりをする部署がありますが、その人は年間80台から100台事故車ばかり見えています。数をたくさん見えていますので、騙す事は出来ません。99%の人は本当の事を言ってくれますが、中には保険金を騙し取ろうという人がいます。

幹事報告

小林 一夫

1. 直前ガバナーより2016-17年度会員数の増減についての報告
2. 米山記念奨学会より財団設立50周年について



《理事役員会報告》

8月	3	木	通常例会	理事役員会
	10	木	休会	
	17	木	休会	
	24	木	ガバナー補佐訪問	
	31	木	ガバナー公式訪問	
9月	7	木	通常例会	理事役員会
	14	木	通常例会	
	21	木	休会	
	28	木	親睦夜間例会	

8月21日がガバナー補佐訪問、28日がガバナー公式訪問となっております。両日もとも12時に集合して頂き、食事をして12時30分からの例会になりますので、よろしくお願ひ致

します。



山田 利明会員

先日名誉会員3名の所に行
って参りました。昨日は、剛
太郎さんの所に行って来まし
た。体は元気ですが、動くと
呼吸が苦しいという事でした。
座って話をする事は大丈夫の
ようです。

3人とも名誉会員として協
力金をお願いしたところ、皆さん、心よくお
支払い頂きました。大変協力的です。何かの
時に誘ってもいいのですが、なかなか出て来
る事は出来ないかもしれません、何かの時に
は声を掛けたらいいのではないかなと思いま
す。協力金のお願いもなかなか大変なので、
名誉会員の出席についても皆さんにも考えて
頂きたいと思います。

剛太郎さんは、まだまだやりたい事がある
ようで、動物園を造って、障害者施設と組み
合わせてやってみたいと言っていました。2
時間くらい話しましたが、夢のある話をして
いました。仁平さんも元気です。佐川さんも
元気です。

ニコニコボックス

♪長女に初子（私達には2人目の孫）が誕生
し、里帰り中。孫中心の生活を送っていま
す。本日8月3日は、私の誕生日、まだま
だ元気で頑張ります。 横田 博次

合計 2,000 円



四つのテスト

横田 博次会員

8月3日、今日が68才の
誕生日です。

私ごとですが、2人目の孫
が誕生しました。最初の孫は
3人娘ですが、末の娘の所に
生まれまして、1年4ヶ月く
らいになります。1年後にま
た女の子という事になります。今、里帰り中
で女房を含めて忙しくしています。ほとんど
生活が孫中心になっています。お陰様で畑が
ぼうぼうになっています。今まで女房がかなり
やってくれたのですが、その手助けがまっ
たくないという事で、約1ヘクタールの畑の
草刈りを1人でやっています。1人でやるの
がこんなに大変なのかなと。女房の力も結構
大きいなと感じています。

孫2人、女の子ではありますが、行く行く
は何か「じじい」として、趣味の世界でも生
き方で何か教えられる事があればいいなど考
えています。そのためにも、あと20年くら
い元気が頑張らなければいけないと思ってい
ます。

出席率

免除以外の 会員	出席免除 会員	出席	メイク	出席率
12	0	8	1	75.0%

